

# Bericht von der Wanderung im Schmeiental am Sonntag 15. September 2013



Am vergangenen Sonntag trafen sich trotz regnerischem Wetter sechs Teilnehmer zur geplanten Wandertour im Schmeiental ein.

Der Himmel war mit dunklen Wolken verhangen und man hoffte, dass sich die Regenschauer in Grenzen halten würden. Zunächst fuhr man mit den PKW's nach Frohnstetten wo die Wanderung begann. Erstaunt stellten wir fest, dass genau zur gleichen Zeit ein Mountain-Bike-Rennen stattfand, das teilweise sogar unseren Wanderweg tangierte.

So musste man immer wieder aufpassen, dass es zu keiner Kollision kam. Es war aber interessant dem Ganzen zuzuschauen, zumal manche schon sehr abgekämpft daher kamen und einige sogar die Bergstrecke hinauf ihr Bike schoben.

Unser geplanter Wanderweg führte schließlich nach Storzingen, am ehemaligen Panzerverlade-Bahnhof vorbei, und weiter ins romantische Schmeiental.

An einem schönen Platz wurde dort auch das Vesper aus den Rucksäcken verzehrt. Frisch gestärkt ging es anschließend über die Schmeienhöfe und danach steil berauf wieder zum Ausgangspunkt der Wanderung zurück.

Petrus meinte es gut mit uns und auch den Bikern, denn er hielt wider Erwarten die Regenschleusen den ganzen Tag geschlossen.

Am Ende ließ man den erlebnisreichen und interessanten Tag im Wanderheim > Rauher Stein < ausklingen.

Alle Teilnehmer meinten einhellig, es wäre schade gewesen, wenn wir zu Hause geblieben wären.